

2024-08-03

## Brugada promete mayor seguridad en la GAM: "será de las mejores alcaldías para vivir"

Autor: Azucena Rangel

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/brugada-anuncia-manejo-politicas-publicas-vivienda-en-la-gam>

La jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, continuó su gira de agradecimiento por la alcaldía Gustavo A. Madero, sitio donde recorrió dos puntos de la zona y aseguró que esta será una de las mejores demarcaciones para vivir.

"Vamos a hacer de la Gustavo A. Madero uno de los mejores territorios para vivir, por supuesto que vamos a tener como prioridad el tema de la seguridad y en las zonas más difíciles vamos a construir territorios de paz e igualdad", afirmó.

En este sentido, Brugada enfatizó en que no es una mandataria que dice cosas con tal de ganar y luego no cumple, por lo que su política de gobierno "será de territorio y no de escritorio".

Asimismo, destacó que esta alcaldía será una de las que tenga mayor inversión en vivienda popular, ya que harán de la vivienda una de las políticas públicas más importantes para garantizar que todos tengan derecho a una vida digna.

### Iniciativas para Gustavo A. Madero

Durante su visita a Bosques de San Juan de Aragón y la calzada de Guadalupe, agregó que van a traer todas las políticas públicas del gobierno, como: el empleo, cultura y educación, por lo cual señaló prioritario el desarrollar un programa de seguridad pública.

Brugada destacó que para esta demarcación se tiene previsto construir cinco utopías, las cuales también serán centros de desarrollo y cuidado infantil, además de otorgar apertura para espacios que ayuden a las mujeres en continuar con su desarrollo.

Por último, mencionó que en las pasadas elecciones, la demarcación refrendó su papel como el corazón de la cuarta transformación en la Ciudad de México, en el cual fueron parte de ese momento histórico de continuidad frente a la despedida del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Le decimos hasta siempre al gran dirigente que nunca desistió en la lucha de transformar a este país... A él le tocó lo más difícil le tocó quitar a ese gobierno que quitaba todo para dárselos a unos cuantos tenemos la tarea de continuar con su legado", precisó.

IAZD